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ATA N° 119 DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 

CIÊNCIAS CONTÁBEIS – CCN/CSE, DE 18/05/2020 

 
 

Às quatorze horas e trinta minutos, do dia dezoito, do mês de maio, do ano de dois mil e vinte, 1 
por videoconferência, reuniram-se os membros do Colegiado do Curso de Graduação em 2 
Ciências Contábeis (CCN), sob a Presidência do Coordenador do Curso, professor Joisse Antonio 3 

Lorandi, tendo como secretário, o servidor técnico-administrativo Diogo Félix de Oliveira. 4 
Estiveram presentes os servidores docentes: Joisse Antonio Lorandi, Alcindo Cipriano Argolo 5 

Mendes, Fernando Richartz, Maira Melo de Souza, Maria Denize Henrique Casagrande, Orion 6 
Augusto Platt Neto, Roque Brinckmann, Suliani Rover, Luciano Bedin, Clarissa Stefani Teixeira, 7 
Humberto Pereira Vecchio e Luiz Ricardo Espíndola. ORDEM DO DIA: Item a) Apresentação 8 

das respostas referentes ao questionário enviado aos estudantes regulares do curso sobre o 9 
contexto da pandemia da COVID-19; Item b) Reunir informações relativas às peculiaridades do 10 

curso sobre as condições de seus estudantes e docentes dado o contexto de pandemia da COVID-11 
19; c) Proposta de atualização da Resolução de Atividades Complementares; d) Informes gerais. 12 

Havendo quórum legal, o Presidente do Colegiado cumprimentou os presentes e deu por aberta a 13 
reunião, iniciando com a apresentação e discussão dos itens da pauta. Item a) O Coordenador e o 14 

secretário apresentaram um resumo do questionário enviado aos estudantes regulares do curso 15 
sobre o contexto da pandemia da COVID-19. Item b) Diversas opiniões foram abordadas e 16 
discutidas sobre as possibilidades de retorno as atividades de ensino da graduação. Após longa 17 
discussão, chegou-se ao seguinte consenso: a) Trata-se de um evento sem parâmetros de 18 

comparação; b) O período é de calamidade pública; c) Não é possível marcar uma data de retorno 19 
antes de vinte e dois de junho de dois mil e vinte, conforme explanação do professor Oscar Bruna 20 
Romero; d) Uma vacina que possibilite o convívio social de forma normal somente será possível 21 
a parti de julho de dois mil e vinte e um ou no final de dois mil e vinte e um, também segundo o 22 
professor Oscar Bruna Romero; e e) Não é possível um retorno para o ensino presencial de forma 23 

normal neste momento, isto é, sem que os estudantes e os docentes corram risco de contágio com 24 
a COVID-19. Assim, o Colegiado do Curso se manifesta de forma favorável à oferta, assim que 25 

possível, das atividades de ensino de forma remota, de maneira a repor o semestre 2020/1, desde 26 
que observadas as seguintes condições: 1. Deverá haver um treinamento com todos os docentes 27 
quanto aos recursos tecnológicos disponíveis. 2. Deverá ser apresentado um planejamento de 28 
recuperação do calendário para o semestre 2020/1. 3. Deverá haver um direcionamento da 29 
coordenação do curso quanto às questões pertinentes ao plano de ensino, tais como formato e 30 
horário das aulas, atividades avaliativas e monitorias. 4. Deverá ser apresentada uma alternativa 31 
aos estudantes que desejarem participar das atividades remotas e apresentarem dificuldades de 32 
participação em suas residências, seja nos laboratórios da UFSC ou empréstimo de equipamentos. 33 



 

5. Deverá ser dada aos estudantes a possibilidade de escolha pela aula remota sem nenhum ônus 34 
para a sua formação. Igualmente deverá ser dada segurança quanto à oferta presencial de 35 
disciplinas, quando possível, àqueles que optarem pela não participação das aulas remotas. 6. 36 

Deverá ser dada a opção para que o estudante possa cancelar disciplinas ou realizar o 37 
trancamento do semestre, mesmo fora dos prazos regulares. Item c) O coordenador de Atividades 38 
Complementares, professor Orion, leu todos os artigos com proposta de atualização na 39 

Resolução. Após breve discussão, todas as atualizações foram aprovadas por unanimidade. Item 40 
d) O presidente do Colegiado propôs uma discussão sobre os pontos de corte do curso no 41 
Vestibular 2021. Devido o adiantado da hora, os membros decidiram adiar a decisão para a 42 
reunião subsequente. Nada mais havendo a tratar, o Coordenador deu por encerrada a reunião, 43 
agradecendo a presença de todos. Esta ata foi lavrada por mim, Diogo Félix de Oliveira que, após 44 

lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente do Colegiado. 45 


